
Herr Rahlf fragt an, ob die Stadt Neumünster prüft, ob noch weitere Fliegerbomben auf dem 
Gelände liegen könnten. 
 
Die Verwaltung erklärt, dass dieses eine Angelegenheit des Bauherrn sei und nicht der Stadt 
Neumünster. 
 


